



No se puede negar que en estos tres últimos años los socialistas han gobernado este Ayuntamiento, en unos momentos muy difíciles, bajo el lema de la austeridad. Y han mantenido los servicios a la ciudadanía y los puestos de trabajo en la institución, aún recaudando casi la mitad que en otras legislaturas. Por lo tanto, haciendo más con menos

Fernando Hernández. Se acercan las elecciones y parece que van saltando todos los candidatos al terreno de juego electoral. Por tener, tenemos hasta árbitro. Candidatos, unos silenciosos, y otros, que se otorgan el descubrimiento de la izquierda. Parece que los candidatos de nuevo y renuevo cuño, están practicando un cierto “dontancredismo” y un servilismo doctrinal exagerado, que les dictan desde fuera de Sanlúcar, que ellos recalcan y recalcan insistentemente, y que no tiene nada que ver con lo que está pasando en la ciudad: como eso de las derechas, los temas de partido, los temas provinciales, autonómicos y nacionales, todos muy alejados de lo local. Lo que se llaman en el argot político “leer los argumentarios”, esto es, mensajes enlatados que sirven para todas las ciudades, y que les mandan desde la sede de su partido autonómico o estatal.

Pero démosle tiempo, para ver que soluciones nos proponen para esta ciudad. Que medias nos van a presentar para paliar el déficit crónico de este Ayuntamiento, y dejar de tener como objetivo principal, desde el primer día del mes, buscar dinero para pagar la nomina, y poder así seguir prestando servicios a la ciudadanía.

Este Ayuntamiento se ha llevado más de treinta años gastando más de lo que ingresa, y esto, ahora se ha vuelto mucho más grave, porque llevamos más de dos años con una reducción de ingresos importante. Porque esto de gastar más de lo que se ingresa se había convertido en una adicción, en un habito, eso de gobernar diciendo siempre sí a todo, y costando mucho decir que no. Esto es difícil de cambiar y más difícil de entender. Pero ha habido que hacerlo.

No creo que nadie pueda dudar, que en estos tres años y pico de gobierno socialista en Sanlúcar, se esta gobernando de otra manera. Haciendo “más con menos”. Manteniendo los puestos de trabajo en el Ayuntamiento, aún cuando la recaudación ha caído casi a la mitad, y eso, solo tiene una formula que ha sido la austeridad. Han dejado de existir los déficit de 12 y 13 millones de euros anuales incluso cuando se estaba en época de bonanza.

Los candidatos que aspiran a regir Sanlúcar nos tendrán que decir como van a gobernar y gestionar esta ciudad. Porque se van a encontrar con un grave problema: lo de gastar más de lo que se ingresa, eso ya se acabó, eso no va a volver a pasar. Se ha llegado a un techo de

gasto público en toda nuestra economía que es prácticamente imposible de sobrepasar, a todos los niveles estatal, autonómico y local. Y, sobre todo, europeo y global.

Esta claro que la nueva gestión pública que se avecina, se va ha centrar desde ahora y para siempre en la mejora de la productividad, haciendo “más con menos”, y pasando de los tiempos del gasto a los tiempos de la austeridad y a los planes de modernización.

Por lo tanto, señores candidatos “nuevo y renuevo”, bienvenidos a un nuevo mundo, al mundo de la austeridad y del severo recorte de gastos para unos cuantos años. Haciendo más con menos, “pero” para siempre. Esperaremos sus propuestas.